## Leben durch das Wort Gottes

von Br. Frank Nowak

## Matthäus 4: 2-4

Und als er 40 Tage und 40 Nächte gefastet hatte, war er zuletzt hungrig. Und der Versucher trat zu ihm und sprach: Wenn du Gottes Sohn bist, so sprich, dass diese Steine Brot werden! Er aber antwortete und sprach: Es steht geschrieben: ?Der Mensch lebt nicht vom Brot allein, sondern von einem jeden Wort, das aus dem Mund Gottes hervorgeht!?

40 Tage fasten, 40 Nächte fasten, und Jesus hat Hunger. Ein guter Moment für den Versucher zuzuschlagen. Jesus soll doch aus Steinen Brot machen, wenn er Gottes Sohn ist. Wie ist das mit uns? Sind wir Söhne oder Töchter Gottes? Wollen wir auch aus den Steinen Brot machen? Wollen Sie aus Steinen Brot machen?

Ist das nicht das normale Streben des Menschen, aus nichts etwas zu machen für sein Wohl? Wir sorgen uns um den morgigen Tag, dass auch genug Brot auf den Tisch kommt, die Güter dieser Welt vorhanden sind. Haben wir noch genug Brot in 4 Wochen oder das Geld dazu dieses zu kaufen? Reicht es noch für das nächste Smartphone, das nächste Auto, den nächsten Urlaub? Kann ich meinem Sohn und meiner Tochter einen vernünftigen Schulranzen kaufen, die Klassenfahrt bezahlen, das neuste T-Shirt kaufen? Der Mama das Heim bezahlen. Und die Rentenpunkte müssen ja auch noch verdient werden, wenn wir es nicht schon aufgegeben haben, weil es eh nie genug sein werden. Wir denken nach, wir planen, wir arbeiten, wir kaufen, wir sorgen vor... wie wir aus Steinen Brot machen können. Und der Teufel hat gewonnen!

Warum? Weil wir beschäftigt sind mit den Dingen dieser Welt. Wir arbeiten für die Dinge dieser Welt. Wir leben für die Dinge dieser Welt. Wir denken an die Dinge dieser Welt. Wir hoffen auf die Dinge dieser Welt. Wir vertrauen auf die Dinge dieser Welt.

Aber werden wir damit ewig leben? Sind wir damit immer glücklich? Haben wir damit Frieden in unserem Herzen? Haben wir jemals das Gefühl, dass wir genug gearbeitet, genug vorgesorgt, genug geholfen, genug gemacht haben, genug besitzen?

?Der Mensch lebt nicht vom Brot allein, sondern von einem jeden Wort, das aus dem Mund Gottes hervorgeht!? Ja wir brauchen etwas zu essen und ein Plätzchen zum Schlafen ist auch nicht schlecht. Aber die Bibel sagt, dass wir Leben aus dem Mund Gottes bekommen, aus dem Wort Gottes. Am Anfang war das Wort und es ist alles durch das Wort Gottes entstanden. Sollten wir uns dann nicht viel mehr mit dem Wort Gottes beschäftigen? Eine Predigt in der Gemeinde hören, Bibel lesen und beten, damit Gott mit Seinem Wort zu uns reden kann. Der Teufel möchte das gerne verhindern und uns ablenken mit den Dingen in dieser Welt.

Aber unser Herr Jesus starb für uns am Kreuz, damit wir Ihm folgen, uns mit Ihm beschäftigen und Ihm vertrauen. So kann Er uns mit Seinem Wort durchs Leben führen, Frieden und Ruhe und neues Leben geben. Ein Leben, wo wir nicht den vergänglichen Dingen dieser Welt nachjagen, sondern dem lebendigen Gott, der für uns starb am Kreuz von Golgatha. Der uns in Seinem Wort den Fahrplan für unser Leben gegeben hat, was Er von uns möchte, was Er von Seiner Gemeinde möchte, wie wir leben sollen, wie wir Ihm dienen sollen, wie wir für Ihn ein Zeugnis sein können, damit auch die anderen Menschen zur Erkenntnis der

Wahrheit kommen. Das können wir aber nur, wenn wir die Wahrheit selbst kennen. Das können Sie nur, wenn Sie die Wahrheit selbst kennen. Die Wahrheit steht aber in der Bibel. Lesen Sie täglich ihre Bibel und geben Sie Gott die Möglichkeit, Ihnen etwas zu zeigen und sie zu führen, in Ihrem Leben, in Ihrer Familie, in Ihrer Gemeinde in die Herrlichkeit, zum ewigen Leben mit Jesus Christus.

Möge mein Gott und Heiland Jesus Christus sie auch heute segnen. Ihr Frank Nowak